

7ème édition de la Journée nationale du drapeau La leçon d'éducation civique du gouverneur



Le gouverneur Martin Boguikouma faisant allégeance au drapeau.



Les officiels.



Quelques officiers saluant le drapeau.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Martin Boguikouma a fait la promotion des symboles de la République au cours d'une parade militaire durant laquelle plusieurs personnalités ont fait allégeance à l'emblème national.

MARDI 9 août 2016, plusieurs administrations publiques et privées, les magasins et les habita-

tions de la commune de Port-Gentil ont été parés aux couleurs nationales « Vert-Jaune-Bleu », pour marquer la célébration de la 7e édition de la Journée nationale du drapeau. La manifestation officielle s'est déroulée dans la cour du gouvernement, où plusieurs personnalités se sont données rendez-vous pour faire allégeance à l'emblème national, au beau milieu d'une parade militaire regroupant l'ensemble des Forces de sécurité et de défense. Aux côtés du gouverneur

de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, on notait la présence du maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Apérano, du préfet du département de Bendjé, Eugénie Kamara, du directeur général du Budget et des Comptes publics, Jean-Fidèle Otandault, des élus nationaux et locaux, des opérateurs économiques ainsi que celle des responsables des Forces de sécurité et de défense. D'après le gouverneur de province, la commémora-

tion de la Journée nationale du drapeau, le 9 août de chaque année, est une occasion pour lui de renforcer l'appropriation, par les citoyens de la province, des symboles de la République, en vue de garantir la sauvegarde et la promotion nationales des valeurs incarnées par lesdits symboles républicains que sont : la devise, le sceau de la République, les trois pouvoirs républicains, les armoiries présidentielles, le drapeau. Le drapeau, objet des retrouvailles du jour, a indiqué M. Boguikouma, est composé de trois bandes horizontales : vert-jaune-bleu. Le vert est le sym-

bole de la forêt équatoriale, la fertilité et la richesse agricole. Le jaune représente l'équateur qui traverse d'Est en Ouest notre pays et évoque le soleil, la richesse minière et l'hospitalité légendaire du peuple gabonais. Tandis que le bleu, symbole de la mer, représente aussi les nombreux cours d'eau du pays, le ciel et l'image de paix qui caractérise le Gabon. « Le drapeau symbolise l'emblème national dont les porte-étendards sont les combattants assurant la défense et l'intégrité du territoire, les distinguant dans l'ordre de la panthère noire », a confié l'autorité,

tout en exprimant ses remerciement et sa profonde gratitude au président de la République, Ali Bongo Ondimba, d'avoir institué la Journée nationale du drapeau, consacrée par le Conseil des ministres du 5 novembre 2009. Cet emblème, a soutenu Martin Boguikouma, ne doit jamais toucher le sol. De même, au moment de la levée des couleurs, l'usage exige aux citoyens de saluer le drapeau en étant debout, immobile, le regard fixant le mouvement de progression du drapeau lorsqu'il est hissé le long du mât ou d'une rampe.

Tour de ville

Un canal nettoyé près du stade Blanc



La saison sèche est la période par excellence que les uns et les autres mettent à profit pour procéder au grand nettoyage de leur environnement. Cette logique a été vérifiée, dernièrement, non loin du stade Blanc, dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil. On y remarque, en effet, le nettoyage du canal qui longe l'infrastructure sportive a été réalisé par les services de la municipalité. Mais pour combien de temps quand on sait l'incivisme de certains riverains, qui transforment les canaux en poubelle ?

Une passerelle défectueuse au quartier Chic



Traverser, de nuit, au quartier Chic, la passerelle qui relie ledit quartier au lieu dit "Petite route" de l'école protestante, relève d'une épreuve d'endurance, sinon d'une prise de risque qui ne dit pas son nom, dans la mesure où l'infrastructure est, aujourd'hui, dans un état défectueux avancé.

Un véhicule "prisonnier" du sable



En saison sèche, Port-Gentil, la capitale économique du Gabon, tient vraiment son nom de ville de sable, où il n'est pas prudent pour un automobiliste de s'aventurer dans des ruelles non goudronnées, au risque de s'ensabler. Pour ne l'avoir pas bien compris, un véhicule est prisonnier du sable sur la ruelle du dispensaire Ondeno, dans le premier arrondissement.

Effectué par J-P.A.

EN EXCLUSIVITE SUR VOS BOUQUETS CANAL+

SEMAINE DU 8 AU 14 AOUT

FOCUS CHAINE

Syfy

A partir de la formule EVASION

Grâce à son large catalogue de séries et films, SYFY est véritablement la chaîne du Fantastique, de l'Imaginaire et de la Science-fiction.

SERIE DE LA SEMAINE

TUNDU WUNDU

LE 10 AOUT A 22H05

SAISON 1 - EPISODE 19

Après un an de prison, le jeune Badara obtient la liberté provisoire. Accusé à tort du meurtre de Draman, l'époux de Myriam, son ex-petite amie, il veut refaire sa vie. Mais le père de Myriam, un puissant policier, veut venger la mort de Draman.

DIVERTISSEMENT DE LA SEMAINE

LES GARDIENS DE LA GALAXIE

LE 14 AOUT A 20H00

CINE + STAR

Un aventurier de l'espace s'associe avec une bande de dangereux personnages pour éviter qu'un globe, vecteur de puissance, ne tombe entre de mauvaises mains.

DOCUMENTAIRE DE LA SEMAINE

LES ELEPHANTS DU DESERT

LE 12 AOUT A 20H35

NAT GEO WILD

Dans le désert du Namib, où l'eau comme la végétation sont rares, une famille d'éléphants, menée par la matriarche Clarissa, a su s'adapter à l'aridité.

DESSIN ANIME DE LA SEMAINE

LES SIRENES DE MAKO

TOUS LES JOURS A 20H05

Disney

Zac un adolescent parti camper sur l'île de Mako tombe accidentellement dans les eaux d'une grotte située au fond d'un cratère volcanique. Inconscient, il est sauvé de la noyade par les trois jeunes sirènes...

FILM DE LA SEMAINE

LA MEMOIRE DANS LA PEAU

Un film de Doug Liman (2002)

13 RUEEN

Le corps d'un homme flotte sur la Méditerranée. Repêché par des marins, le naufragé est incapable de se souvenir de son nom. Ramené à Marseille, il découvre un microfilm placé sous sa peau et apprend qu'il s'appelle Jason Bourne. Il entreprend alors un voyage à travers l'Europe pour retrouver son passé...



LE MARDI 9 AOUT A 20H50

EVENEMENT SPORT DE LA SEMAINE

RETROUVEZ TOUTE LA MAJOR LEAGUE SOCCER 2016 SUR EUROSPORT

Los Angeles Galaxy / New York Red Bulls
LE 8 AOUT A 21H30



LES BOUQUETS CANAL+